



Wellness-Freuden in Ruhpolding

Beitrag

Die kühlen Tage des Herbstes sind bestens geeignet, um sich in der Wellness-Region Chiemgau schöne Stunden oder Tage zu gönnen. Ein besonders gutes Beispiel ist das aja-Resort in Ruhpolding. Wasser und Berge finden sich dort zu einer fastzinierenden Gemeinschaft und sie dienen mit weiteren Angeboten körperlichem und geistigem Wohlfühl – wie diese aktuellen Bilder zeigen.

Fotos: Axel Löffler







Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Ruhpolding